

## **Neue Berichte zu den GWG-Prüfungen bei Versicherungen**

Die Selbstregulierungsorganisation des Schweizerischen Versicherungsverbandes (SRO-SVV) ist von der FINMA beauftragt, die Einhaltung der Geldwäschereivorschriften bei Schweizer Versicherungen zu überprüfen.

Die SRO-SVV hat in Zusammenarbeit mit der Kommission Versicherungen der Treuhand-Kammer die Berichte für die GWG-Prüfungen per 1. April 2014 überarbeitet.

Die neuen Berichte zu den GWG-Prüfungen bei Versicherungen stehen auf der [SRO-SVV-Webseite](#) bereit.